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Bologna, 19/01/2016 

Alla Presidente 
Dell'Assemblea Legislativa 
Simonetta Saliera 

Sede 

Interrogazione a risposta scritta 

Premesso che 

Il funzionamento della scuola italiana è garantito in buona parte da docenti precari e 
supplenti che, pur nell'incertezza della propria situazione professionale, si adoperano 
per offrire una formazione di qualità. 

Per molti di loro, così come del personale ATA, la situazione economica è ormai 
divenuta insostenibile, poiché da inizio anno scolastico non hanno ancora ricevuto il 
pagamento di alcuno stipendio, se non- in alcuni casi- di un minimo acconto. 

Evidenziato che 

Stanti le notizie stampa, il MIUR, in prossimità delle feste natalizie, dovrebbe avere 
sbloccato i fondi necessari ad appianare la situazione e il12 gennaio scorso sarebbe 
avvenuta un'ulteriore emissione straordinaria, mentre è stato garantito che dal 2016 il 
problema delle dilazioni dei pagamenti sarebbe stato superato. 

Poiché tuttavia, da un articolo apparso pochi giorni su un quotidiano, si evince un 
persistere della situazione su descritta 

Si interroga la Giunta 

Per sapere se i docenti e il personale operante nelle scuole pubbliche della nostra 
regione siano stati regolarmente saldati o quali tempi si prevedano. 

Per sapere se, viste le indicazioni e gli stanzia menti ministeriali, potrà essere 
mantenuto l'impegno di agire con puntualità nel pagamento degli stipendi già a partire 
da gennaio 2016. 
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